

Schluss mit dem Stellenklau - Öffnung der Obergrenzen A12/13 jetzt!!!

31.05.2008

Diesmal in Form einer Mahnwache und unter offensichtlich richtiger Lagebeurteilung durch das Einsatzreferat demonstrierte der BDK gegen die Funktionszuordnung A12/A13 vor dem Innenministerium Nordrhein-Westfalen.

Düsseldorf, 30.05.2008 - "Offenbar mit Unterstützung von Petrus, der uns vor einem Unwetter bewahrte, mussten die Regenschirme nur kurz ihren Dienst tun. Die zustimmenden Kommentare von Passanten zeigten die Wirkung der Mahnwache, während die "Ministerialen" sich nicht einmal traute, ihre Kolleginnen und Kollegen an der Mahnwache zu begrüßen", erklärte Wilfried Albishausen, BDK-Landesvorsitzender heute in Düsseldorf. Der BDK wird weiter Druck machen, damit die erfolgversprechenden Gespräche mit Landesregierung und Parlamentariern nun bald zu einem positiven Ergebnis führen.

Hinter vorgehaltener Hand wird derzeit bereits darüber gesprochen, dass in Kürze mit einer Veränderung der Funktionszuordnung zu rechnen ist. Dass diese den berechtigten Forderungen des BDK Rechnung tragen, setzt der BDK mit Blick auf die hohen Anforderungen durch die Kriminalitätsentwicklung voraus.

"Notfalls werden wir weiter demonstrieren und diese Ungerechtigkeit der Öffentlichkeit mit besonderen Aktionen bekannt machen. Der nächste mögliche Termin wäre der CDU-Parteitag in Dortmund am 14.6.2008", sagte Albishausen zufrieden mit der heutigen Mahnwache in Düsseldorf.